

CONCURSO PARA EL LANZAMIENTO DEL PRODUCTO LIVELINK

CONDICIONES DE PARTICIPACIÓN

El organizador del concurso es TRILUX Vertrieb GmbH. Con el registro, usted acepta expresamente estas condiciones de participación.

FINALIZACIÓN DEL CONCURSO

El concurso finaliza el 30/09/2015. Los ganadores se determinarán por sorteo entre los participantes registrados y se les informará por correo electrónico. Si el ganador no contestara en 14 días después del aviso, el derecho a premio expiraría.

PARTICIPACIÓN

Una participación múltiple o datos incorrectos, pueden ser motivos de exclusión del concurso. De los posibles gastos relacionados con los premios deben hacerse cargo los propios ganadores. Los premios no son transferibles y no pueden cambiarse ni canjearse por dinero.

DERECHO DE PARTICIPACIÓN

Pueden participar todas las personas que se han suscrito para el boletín de noticias de TRILUX a través del formulario mayores de 18 años en el momento de la participación. Solamente se puede participar en nombre propio. Los empleados del grupo TRILUX y sus familiares quedan excluidos de la participación en el concurso.

PROTECCIÓN DE DATOS

Para la participación en el concurso es necesario recopilar, guardar y usar datos, incluyendo la dirección de correo electrónico del participante. Se aplican nuestras normas de protección de datos. Los datos no serán cedidos a terceros.

BOLETÍN DE NOTICIAS

Para poder suscribirse al servicio de boletín de noticias por correo electrónico, aparte de su autorización en lo referente a nuestra Política de Privacidad también necesitamos como mínimo su dirección de correo electrónico para poder mandar el boletín de noticias. Otros datos pueden proporcionarse de forma voluntaria y se utilizarán para poder dirigirnos directamente a usted, personalizar el contenido del boletín de noticias, así como aclarar posibles preguntas en lo referente a su dirección de correo electrónico.

Para el envío del boletín de noticias utilizamos un procedimiento de confirmación doble (procedimiento Opt-In), es decir, antes de enviarle el boletín de noticias, usted debe confirmar su suscripción a través de un enlace contenido en un correo electrónico de confirmación que le ha sido enviado para este fin. Con ello queremos

garantizar que solamente usted como titular de la dirección de correo electrónico pueda suscribirse al boletín de noticias. Su confirmación al respecto debe realizarse durante los 5 días después de la recepción del correo electrónico de confirmación; en caso contrario, su suscripción al boletín de noticias se borraría de forma automática de nuestra base de datos.

Puede anular la suscripción al boletín de noticias en cualquier momento. Para ello, puede enviar un correo electrónico informal a webmaster@trilux.com o utilizar el enlace al final del boletín de noticias para realizar la anulación de la suscripción.

Eventualmente, la siguiente confirmación ha sido concedida por usted de forma expresa, y nosotros la hemos protocolizado. Conforme a la ley de telecomunicación, estamos obligados a proporcionar el contenido de la confirmación en cualquier momento.

EXENCIÓN DE RESPONSABILIDAD

La vía judicial queda excluida.